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                                                                                               Spett.le Sindaco di Villafranca
  Sig.Mario Faccioli

  e p.c   Vicesindaco 
  Sig. Nicola Terrilli

  e p.c   Assessore alle Frazioni
  Sig. Roberto Dall'Oca

Oggetto:  Osservazioni  a  V.I.A  (Valutazione  impatto  ambientale)  su  progetto  ampliamento 
dell'Aeroporto Valerio Catullo

  Con  la  presente  la  scrivente  Associazione  Ambientalista  chiede  all'Amministrazione 
Comunale di Villafranca se rispetto al progetto di ampliamento dell'Aeroporto Valerio Catullo è 
intenzionata  a  formulare  le  proprie  osservazioni  in  merito  alla  V.I.A  (Valutazione  Impatto 
Ambientale) recentemente presentata da ENAC ed esposta con Assemblea Pubblica Lunedi 1 
Febbraio 2016.
   In particolare richiamiamo la vostra attenzione sul fatto che all'interno della relazione viene  
più volte viene citata la costruzione di  nuovo casello autostradale a servizio dell'aeroporto.  
All'interno della documentazione a pag 164 della relazione troviamo scritto: 
"Si segnalano inoltre il progetto di realizzazione di un nuovo casello autostradale sulla A22 e di  
una nuova stazione ferroviaria in area aeroportuale, interventi di fatto non facenti parte del
Masterplan e nemmeno di competenza ENAC (o della Società di Gestione dell’aeroporto), ma  
connessi con l’esercizio dell’infrastruttura. Tali interventi sono previsti anche in applicazione dei  
criteri indicati nel Piano Regionale dei Trasporti al fine di diminuire il traffico privato da e verso  
l’aeroporto"..
    La scrivente Associazione come lei ben sa è stata promotrice di un comitato civico che ha 
raccolto l'adesione della gran parte di cittadini di Dossobuono contrari a tale progetto. 
   Non riusciamo a capire come sia possibile citare il progetto di un nuovo casello , quando 
sull'area in cui dovrebbe essere realizzata  tale infrastruttura, sulla carta delle strategie del PAT 
(Tav.0) tale zona risulta come circoscritta e destinata a: "migliorare le condizioni ambientali e di  
insediamento con azioni di mitigazione rispetto alle infrastrutturazioni aeroportuali stradali e  
autostradali".
    Inoltre sempre nella stessa relazione rispetto al capitolo Parcheggi, l'Aeroporto prevede 
l'ampliamento dei parcheggi mentre non viene in nessun modo considerato/citato il parcheggio 
da 2400 posti auto entrato recentemente in attività.
In attesa di un vostro riscontro porgiamo cordiali saluti.

Dossobuono 29.02.2016

Circolo "Il Riccio" 
LEGAMBIENTE
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